



Arthur Miller

La muerte de Arthur Miller, uno de los principales dramaturgos estadounidenses, a los 80 años, presenta la un poco curiosa, pero muy bien entendible, y también de cierto modo coincidente con los tiempos que vive, la idea de mortalidad en el actual orden social.

De Thornton Wilder a Tennessee Williams, de Chekhov y la literatura de ciertas burguesías despiadadas al proletariado soviético del creciente régimen superpotente y enigmático que han vivido, sociológicamente hablando, tanto cambios y polémicas.

Mg. en su vida, las autoras teatrales, tienen una larga y propia vida, pero solamente las de mayor talento y genio, playwrights, sobreviven definitivamente.

La obra primera de Miller, *La muerte de un comisario ambulante*, que escribió cuando tenía 18 años, en 1937, quedó olvidada en su archivo y no se volvió a leer hasta diez años después de una serie de obras que describen las de-

Arthur Miller [artículo] Ted Córdova

Libros y documentos

AUTORÍA

Córdova, Ted

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Arthur Miller [artículo] Ted Córdova

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)